



## Aclaración interesante melanotipos sobre tela

Primero calle de Santo Domingo N° 3

Única casa donde hasta hoy se ha tenido la satisfacción de presentar al público retratos indelebles por el más moderno y mejor procedimiento, conocido en los Estados Unidos y Europa.

Ambrotipo  
Sin título, ca. 1860  
Col. SINAFO-FN-INAH,  
núm. de inv. 838867

La circunstancia de haber junto a mi casa otro establecimiento de retratos, en donde hace cuatro días han comenzado a hacerlos sobre tela, procurando imitar los míos, que han recibido tanta aceptación en el ilustrado público, me hace poner esta aclaración, para que las personas que quieran honrar mi casa, que es la única hasta hoy donde se hacen los verdaderos melanotipos indelebles sobre tela, no confundan ambos establecimientos, en perjuicio suyo y de la bien fundada fama que tienen mis retratos. De nuevo invito a las personas de buen gusto a pasar a mi casa y decir, en vista de mis muestras, si hay o no la debida justicia a mi procedimiento.

Mi establecimiento está abierto a disposición del público, desde las siete de la mañana, hasta las seis de la tarde en la primera calle de Santo Domingo N° 3.—Joaquín Díaz González y C<sup>ie</sup>.

*Diario de avisos*, México, 1 de mayo de 1859.